

Sète, le 5 janvier 2026

**Monsieur Hervé Marquès**  
**Maire de Sète**  
**Hôtel de Ville**  
**Rue Paul Valéry**  
**34200 Sète**

**Objet : Demande d'ouverture de gymnase en période hivernale**

Monsieur le Maire,

En ce début d'année 2026, alors que le froid s'installe durablement, des femmes et des hommes dorment dehors à Sète. Mettre les personnes sans abri en sécurité est une urgence vitale.

À Montpellier, un gymnase vient d'être ouvert. À Sète, les associations alertent depuis plusieurs jours. Appeler le 115 signifie souvent attendre longuement... pour n'obtenir aucune solution. La salle Marquès a ouvert, mais elle ne peut accueillir qu'une dizaine de personnes : c'est insuffisant face à la vague de froid et aux besoins bien plus importants. La Ville peut et doit agir immédiatement, en ouvrant un gymnase ou une salle municipale supplémentaire.

Il ne s'agit pas de polémique, mais d'humanité et de responsabilité. Nous vous demandons solennellement d'agir maintenant afin que personne ne mette sa vie en danger dans nos rues.

Dans l'attente de cette action urgente, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Maire, nos salutations républicaines.

**Laura Seguin**  
**Véronique Calueba**  
**Conseillères municipales et communautaires**  
**Groupe Ensemble pour Sète**

